

Projekt: Kinder lösen Konflikte selbst

Wie an jeder Schule kommt es auch an der 3. Schule zu Streitigkeiten unter den Schülerinnen und Schülern. Aus dieser Problematik heraus haben wir nach Wegen gesucht, die Kinder zu befähigen ihre Konflikte mit Worten, statt mit Taten zu klären. An diesem Punkt stießen wir auf das Projekt „**Kinder lösen Konflikte selbst**“.

Seit Beginn des Schuljahres 2014/2015 arbeiten wir mit den Kindern gemeinsam daran, in der FF-Zeit (gemeinsame Förder- und Forderzeit) Streithelfer auszubilden und in Klassentrainings alle auf eine Konfliktlösung auf kommunikativem Weg hinzuführen.

Die Streithelfer werden ab der dritten Klasse ausgebildet und sind, erstmals ab diesem Schuljahr, nach einem Jahr Ausbildung auf dem Schulhof als Ansprechpartner für alle Schülerinnen und Schüler gut sichtbar unterwegs. Sie bieten eine „Ersthilfe“ im Streitfall an und werden in schweren Fällen mit Hilfe der verantwortlichen Lehrerinnen und Erzieherinnen eine für alle beteiligten Parteien gut annehmbare Lösung finden.

Zu einem **Elternabend zum Thema "Kinder lösen Konflikte selbst"** waren alle interessierten Eltern am 25.11.2015, 18 Uhr im Speiseraum der Schule eingeladen. Dazu hatten wir die Schulmediatorin Frau Eichler eingeladen. Weiterhin war unser Lehrer- und Erzieherteam anwesend.

Am 12. und 13.5. fand das Vernetzungstreffen unserer Streitschlichtergruppen der Klasse 3 und der Klasse 4 im Haus Steinstraße statt.